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ATA DA SEXTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 2 

 3 

No primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, com início 4 

às quinze horas, de maneira remota, por meio do Google Meet, deu-se início à 5 

sexta assembleia extraordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia. 6 

Estiveram presentes os professores: Daniely Formiga Braga, a qual presidiu a 7 

assembleia, Ana Tereza de Abreu Lima, Antônio Vitor Machado, Daniel 8 

Freitas Freire Martins, Edna Lúcia da Rocha Linhares, Emanuel Ferreira 9 

de Souza, Felipe Augusto Mariano Pires, Francisco César de Medeiros 10 

Filho, Francisco Xavier Freire Rodrigues, Gilmara Elke Dutra Dias, Hudson 11 

Pacheco Pinheiro, Jennef Carlos Tavares, José Júnior Alves da Silva, 12 

Karla Raphaella Costa Pereira, Kelyane Barboza de Abreu, Luiz Eduardo 13 

da Silva Andrade, Mackson Matheus Franca Nepomuneno, Marcelo 14 

Batista de Queiroz, Maria do Socorro Medeiros de Souza, Maurício 15 

Zuluaga Martinez, Myrna Suyanny Barreto, Oscar Bayardo Ramos Lovon, 16 

Reginaldo Gomes Nobre, Ricardo Neves Bedoya, e Zenner Silva Pereira. 17 

Justificaram ausência os professores: Rejane Ramos Dantas, Guymmann 18 

Clay da Silva e Fabiano da Costa Dantas. Verificada a existência de quorum 19 

legal, a chefe do departamento, professora Daniely Formiga Braga, deu início 20 

à reunião saudando a todos, desejando boas-vindas aos novos professores 21 

Emanuel Ferreira de Souza, Karla Raphaella Costa Pereira, Kelyane Barboza 22 

de Abreu e Denilson Menezes de Jesus. Em seguida, foi feita a leitura de pauta 23 

com os seguintes pontos: primeiro ponto – homologação da carga horária de 24 

aula dos docentes para o semestre 2022.1; segundo ponto – apreciação e 25 

deliberação da formação para um novo mandato de docentes para o Núcleo 26 

docente estruturante – NDE; terceiro ponto – apreciação e deliberação de 27 

projetos de extensão; quarto ponto – outras ocorrências. Logo após, a 28 

presidente solicitou adição de novo ponto para indicação de coordenador pro-29 

tempore para o curso de Física. Posta em votação, a adição de pauta foi 30 

aprovada por vinte e dois votos a favor, nenhum voto desfavorável e três 31 

abstenções. Após o acréscimo aprovado, a pauta passou a contemplar os 32 
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seguintes pontos: primeiro ponto – homologação da carga horária de aula dos 33 

docentes para o semestre 2022.1; segundo ponto – apreciação e deliberação 34 

da formação para um novo mandato de docentes para o Núcleo docente 35 

estruturante – NDE; terceiro ponto – apreciação e deliberação de projetos de 36 

extensão; quarto ponto – indicação de coordenador pro-tempore para o curso 37 

de Física; quinto ponto – outras ocorrências. Posta em votação, a pauta foi 38 

aprovada por unanimidade. Na sequência, a presidente iniciou a votação das 39 

justificativas de ausência, obtendo aprovação por unanimidade. Dando início ao 40 

primeiro ponto, a professora Daniely ratificou a necessidade de aprovação da 41 

carga horária na primeira reunião realizada no semestre. Posto em votação, o 42 

ponto foi aprovado com vinte e quatro votos a favor, nenhum voto desfavorável 43 

e uma abstenção. No ensejo, a presidente informou que, não obstante o 44 

primeiro ponto da pauta a ser apreciada fosse, comumente, a ata referente à 45 

reunião anterior, essa não foi finalizada a tempo, de modo que, na próxima 46 

Assembleia, serão apreciadas duas atas. No segundo ponto, a chefia de 47 

departamento solicitou os nomes de cinco voluntários a compor o Núcleo 48 

Docente e Estruturante (NDE), na forma do art. 4º da Resolução 49 

CONSUNI/UFERSA nº 009/2010, que, na ocasião, foi lido pelo professor 50 

Hudson Pacheco Pinheiro. Voluntariaram-se os professores Daniely Formiga 51 

Braga, Daniel Carlos de Carvalho Crisóstomo, Edna Lúcia da Rocha Linhares, 52 

Ricardo Neves Bedoya e Kelyane Barboza de Abreu. Uma vez indicados os 53 

nomes, a aprovação desses será feita pelo colegiado do curso, conforme 54 

disposição contida no art. 5º da Resolução supracitada. No terceiro ponto, a 55 

professora Daniely Formiga Braga informou que, dos quatro projetos de 56 

extensão ora apresentados, um deles, promovido pela professora Ana Tereza 57 

de Abreu Lima, já havia passado por aprovação ad referendum; e outros três 58 

eram promovidos pela professora Gilmara Elke Dutra Dias. A professora 59 

Gilmara Elke Dutra Dias retificou a fala da presidente, explicitando que 60 

tratavam-se de modalidades de ações de extensão (programa, projeto e 61 

evento). Posto em votação, o ponto foi aprovado por unanimidade. No quarto 62 

ponto, a chefia do departamento salientou a necessidade de um coordenador 63 

para a implantação do curso de Física. O professor Francisco César de 64 
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Medeiros Filho apresentou seu nome, como voluntário, a ocupar a vaga de 65 

coordenador pro-tempore. Posto em votação, o ponto foi aprovado por 66 

unanimidade. No quinto ponto – outras ocorrências –, a presidente retificou os 67 

prazos de correção e planejamento do Plano Individual Docente (PID) e 68 

Relatório Individual Docente (RID), informando as datas de 07 de setembro de 69 

2022 e 23 de agosto de 2022, respectivamente. Destacou, ainda, que os 70 

professores ingressantes realizam apenas o PID. Sobre o comprovante vacinal, 71 

a professora Daniely Formiga Abreu informou acerca da obrigatoriedade de 72 

inserção do documento no SIGRH, em razão do retorno ao trabalho presencial. 73 

O professor Hudson Pacheco Pinheiro colacionou, no chat, a Resolução que 74 

rege o retorno dos docentes, a saber, a Resolução nº 33/2022, bem como a 75 

Resolução 004/2018, que dispõe sobre as avaliações acadêmicas. Salientou a 76 

importância de observação desta, considerando as diferenças existentes entre 77 

tal resolução e as disposições adotadas durante o período remoto. Ademais, 78 

enfatizou a importância do cumprimento dos prazos de comissão. O professor 79 

Francisco César de Medeiros destacou problemas na infraestrutura, como 80 

banheiros constantemente molhados no Bloco de Professores I, apesar dos 81 

esforços da equipe terceirizada. Apontou, também, problemas relacionados a 82 

aparelhos de ar-condicionado na sala 10 (Central de aulas 1) e laboratório (em 83 

funcionamento no Bloco de Professores 2) e mencionou o desconforto causado 84 

pelo calor gerado em razão dos aparelhos danificados. 85 

Nada mais havendo a discutir ou constar, a presidente deu por encerrada a 86 

reunião. Assim, eu, Isadora Oliveira do Nascimento, Assistente em 87 

Administração, lavrei a presente ata que será assinada por mim, pela chefe do 88 

departamento que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.  89 

_________________________                               _______________________ 90 

     Daniely Formiga Braga                                   Isadora O. do Nascimento 91 

        Chefe do DCT                                                  Assistente em Administração 92 

     Campus Caraúbas                                                      Campus Caraúbas 93 
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